

L'astrologie ensorcelle les jeunes



L'astrologie envahit instagram, de plus en plus de jeunes sont intéressés. Trois déléguées de passeport vacances interrogent les gens dans la rue pour en savoir plus.

vérification de l'information

Depuis quelques temps, l'astrologie se propage de plus en plus sur les réseaux sociaux. Instagram, twitter, facebook, tous se retrouvent envahis de comptes sur les signes du zodiaque. Un format sort du lot de proposant les réactions des différents signes face à certaines situations. Que fais un bélier s'il y a un assassin chez lui ? Les scorpions sont ils aussi méchants qu'ils en ont l'air ? Toutes ces questions ont désormais des réponses, et de plus en plus de jeunes s'y intéressent. Mais qu'en pensent vraiment les gens ? Comment pourrions nous savoir le caractère d'une personne en se basant uniquement sur le moment exact de sa naissance ? Comment tout cela influence-t-il certaines personnes ? Lors d'une activité pour passeport vacances, trois jeunes sont allées chercher des réponses auprès des gens dans la rue.

Mara, vendeuse, n'a pas instagram, et ne connaît pas vraiment le sujet. Néanmoins, elle voit une certaine ressemblance entre les personnes de même signe.

Jessica, elle, trouve que c'est une perte de temps. Elle est taureau, mais elle n'y accorde plus autant d'importance qu'avant.

Odile, étudiante à la haute école de santé, nous indique qu'elle ne croit pas à l'astrologie, mais trouve les stéréotypes divertissants. Sa fille de 18 ans est plus présente sur les médias que sa mère, mais elle n'y croit pas non plus.

Un garçon du nom de Jordan trouve que chaque personne est libre de croire ce qu'elle veut, et que même si son signe n'a pas d'importance pour lui, cela peut importer pour certaines personnes.

La plupart de personnes que nous avons interrogées se sont montrées contre ou sans opinion à propos de l'astrologie. Mais alors où est la vérité ? Les personnes réagissent-elles différemment selon leurs signes, ou est ce seulement une illusion ?

La fin du papier journal?

“Je regrette franchement la fin prochaine des journaux papiers”



Le téléphone mobile et les tablettes prennent rapidement le dessus comme le moyen préféré d’obtenir des nouvelles. Selon le Pew Research Center, près de la moitié des Américains reçoivent désormais des informations locales sur un appareil mobile. Les smartphones et les tablettes sont de plus en plus en populaires comme support de consommation de l’actualité, car la lecture y est plus facile.

Dans cette optique, nous avons interviewé des passants dans la rue pour connaître leurs avis.

Helena, employée à l’IMAD, a répondu à deux questions sur l’utilité des journaux en papier
“ Je trouve que c’est utile pour les personnes âgés sans ordinateurs et on peut pas comparer le mode traditionnel, sur papier, au mode numérique. L’abonnement tablette incluse n’est pas une très bonne idée, dans l’idée que les tablettes ne sont pas intéressantes pour les personnes en grand âge”

Curateur au SPAD, Thomas affirme: “ Je suis à 400% pour les journaux papiers: c’est une substance, un objet social, on peut en débattre. J’ai toujours l’habitude de lire mon journal devant mon café du matin, et je regrette amèrement la fin des papiers journaux qui va prochainement arriver. Concernant l’abonnement incluant une tablette, je pense que cela ferait effectivement une hausse des abonnés pour la Tribune de Genève.”

Manu, un banquier assis dans la terrasse d’un bar, trouve cette transition numérique plus écolo et numérique, d’autant plus que la tablette disponible dans l’abonnement pourrait être une bonne idée, si cela reste facultatif pour les clients.

“Je pense que c’est un coût écologique pour les deux: les serveurs utilisent énormément de CO2 et le papier aussi. Mais les journaux sont quand même une expérience physique et c’est quelque chose d’utile. L’option du journal 1j/2 est importante.